

Seine-et-Marne

Déchetterie Bruno Gillard Salon des Maires

Bois-le-Roi : Gillard primée pour ses bennes innovantes



Bois-le-Roi. La société Gillard a participé à la finale du prix de l'Innovation 2017, au salon des maires, dans la catégorie environnement pour un ingénieux système de chargement des bennes, depuis le sol, baptisée Hulk 1 et 2.



La PME Gillard, a été sélectionnée comme finaliste du prix de l'innovation 2017 au salon des maires, pour avoir mis au point du nouveau système de chargement de bennes. Explications.

« Cela valide six ans de recherches et d'innovations », se réjouit Bruno Gillard, président de la société du même nom, spécialisée dans le matériel pour le traitement des déchets. Cette PME de 45 employés, implantée dans la zone d'activité des Peupliers à Bois-le-Roi, a été sélectionnée comme finaliste de Prix de l'innovation 2017 au salon des maires, catégorie environnement.

L'entreprise a développé un ingénieux système de chargement des bennes, depuis le sol, baptisée Hulk 1 et 2. La première gère les gravats, la seconde les déchets verts. « C'est un chargeur avec un système hydraulique, résume le président. C'est prévu pour les gravats mais aussi les déchets, voir les encombrants. »







Seine-et-Marne

Déchetterie Bruno Gillard Salon des Maires

Bois-le-Roi : Gillard primée pour ses bennes innovantes

🔝 > Île-de-France & Oise > Seine-et-Marne | Sylvain Deleuze | 15 janvier 2018, 19h17 | 📍 💆 🗨 0

En termes de gestion, c'est assez simple. « Vous n'avez plus besoin de quai de chargement, là c'est à plat. Vous pouvez directement vider votre camion dedans, décrit Bruno Gillard. Même si la benne coûte assez cher - NDLR, entre 35 000 et 40 000 euros-, vous n'avez plus besoin de quai de chargement, très coûteux et potentiellement dangereux. Plusieurs personnes sont déjà tombés par accident à l'intérieur. »

Autre atout, ces bennes, faciles à implanter, permettent une bien meilleure modularité pour le développement des déchetteries, notamment avec la disparition des quais et de leurs rampes d'accès. « Nous proposons d'ailleurs des concepts globaux avec de multiples types de bennes », détaille le chef d'entreprise. Parmi ces bennes, la gamme des Orks, soit des compacteurs intégrés à la benne. « On peut ainsi mettre en moyenne quatre fois plus de produits par benne. Cela réduit d'autant les transports », ajoute Bruno Gillard.

Toutes ces innovations « sont indispensables si l'on souhaite survivre et se développer », estime le président de cette société, créée en 1968, qui a investi plus d'un million d'euros en recherche et développement dernièrement. Ces bennes sont visibles, dans de nombreuses déchetteries publiques mais aussi dans les collectivités, les sociétés de collectes et de recyclage, les magasins de matériaux...

Seine-et-Marne

Déchetterie

Bruno Gillard

Salon des Maires